

Le cinéma en plein air débarque à Bergues

vendredi 30.07.2010, 05:05 - La Voix du Nord

Le cinéma a rendu Bergues célèbre mais paradoxalement, on n'y trouve aucun cinéma ...

ni aucune salle de projection ! Aussi, la ville a pensé dans le cadre des manifestations estivales offrir gratuitement à la population et aux touristes des séances de projection en plein air.

Cédric Carton, chargé de mission Tourisme à la ville, explique que la mise en place n'a pas été des plus faciles : « Au départ étaient prévues quatre séances mais des pressions de professionnels du cinéma ont amené la DRAC (Direction régionale de l'action culturelle) et le CNC (Centre national du cinéma) à réduire ce nombre à deux. Nous avons pu rajouter un programme de courts-métrages. Cette opération a été possible grâce à l'implication de José Scymaniak, adjoint, et du partenariat avec CinéLigue Nord - Pas-de-Calais ».

Cinéligue Nord-Pas de Calais est un réseau de cinéma itinérant qui vise à promouvoir le cinéma et l'audiovisuel dans les territoires insuffisamment desservis de la région et à développer une politique d'éducation à l'image dans toute la région.

La logistique est assurée par deux projectionnistes qui montent un écran gonflable de 12 mètres sur 7 et utilisent un projecteur en 35 mm ce qui permet d'obtenir une image et un son parfaits.

Ces soirées auront valeur de test : si le public est nombreux, la programmation pourrait être plus conséquente l'an prochain.

Chaque personne doit amener sa propre chaise et, éventuellement, un vêtement chaud.

Les séances commencent à la tombée de la nuit (environ vers 22 h).

En cas de pluie, les séances auront lieu dans la salle Emmanuel-Looten.

Le programme > Aujourd'hui,

au quartier Saint-Martin (sur le terrain entre l'avenue de la Liberté et la rue des Cytises) :
« Neuilly sa mère ! », de Gabriel Julien-Lafferrière, durée 1 h 30.

> **Vendredi 6 août**, au jardin public (entre les deux tours) : « La Grande vadrouille » de Gérard Oury, durée 2 h 15.

> **Vendredi 13 août** au square Sapelier (derrière le musée du Mont-de-Piété) : « Peur(s) du

noir », durée 1 h 25 (programme de courts-métrages qui traite de la peur que peuvent avoir certains enfants et même adultes sur le noir).

Attention, du fait du sujet traité, ce film peut faire peur aux enfants en bas âge ! •